

Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 25.10.2017

Zone 30 in der Henschelstraße

Die Landeshauptstadt München wird gebeten zu prüfen, ob im Bereich der Henschelstraße in Lochhausen eine Tempo 30 km/h – Zone erreicht werden kann.

Begründung:

Die Henschelstraße geht am südlich Ende direkt von der Altostraße über und mündet auf der Nordseite nach rund 800 Metern in den Kleiberweg.

Durch den kurvigen Verlauf und auf Höhe der Bahnstrecke München-Augsburg bestehenden Steigung bzw. Gefälle ist diese Straße durch die innerorts bestehende 50 km/h für Radfahrer und kreuzende Fußgänger gefährlich.

Außerdem liegt die Straße direkt am südlichen Ausgang des SBahnhof Lochhausen mit einem Zebrastreifen sowie mit der Federseestraße an einer Einmündung zu einem großen Neubaugebiet.

Um die Benutzung sicherer zu gestalten ist eine Reduzierung des Geschwindigkeit für den Straßenverkehr auf 30 km/h zu prüfen.

Für den Antrag
Jürgen Umseher
Simon Völker
Jürgen Schrader